



問 学校統合問題については、平成12年2月に「学校教育の在り方について検討すべき」との要望が出され、議会での議論を受けた後、教育委員会において「マキノ町の学校教育を考える懇話会」を設置してきました。しかししながら、結論が出ないまま今日まで経過し、先延ばしの状態であったが、今回新たな懇話会において「統合」という一定の方向性が示された。このことによる今後の進め方、考え方を伺う。

答 教育部長 正化 学校規模の適

◆ 専決処分報告 境影響調査結果 その他の質問 ◆ 高島浄化センター環

問 合併支援対策事業の問題 現状の有機農業総

答 産業循環政策部次長 質す。 質す。

答 農地の土壤診断を行ったための費用の一部の助成を行います。

問 学校統合問題については、平成12年2月に「学校教育の在り方について検討すべき」との要望が出され、議会での議論を受けた後、教育委員会において「マキノ町の学校教育を考える懇話会」を設置してきました。しかししながら、結論が出ないまま今日まで経過し、先延ばしの状態であったが、今回新たな懇話会において「統合」という一定の方向性が示された。このことによる今後の進め方、考え方を伺う。

答 教育部長 正化 学校規模の適

置、8回もの会議を重ねてきた。しかしながら、結論が出ないまま今日まで経過し、先延ばしの状態であったが、今回新たな懇話会において「統合」という一定の方向性が示された。このことによる今後の進め方、考え方を伺う。

## 学校規模の適正化

竹脇一美議員

問 19年度決算から健全化判断比率の指標が公表された。4項目の各比率は早期健全化基準を下回っているが、数値だけでは判断しがたく、これらの指標から、本市の財政事情をどのように捉えているのかを問う。

答 総務部長 今後も行財政改革に取り組みます

健全化判断比率の4指標とも基準を下回つたものの、実質公債費比率19・1%は、県下で4番目に高い数値となりました。この要因は元利償還金、特別会計繰出金が多かつたためですが、一般会計、特別会計とも元利償還金は平成19年度をピークに減少に転じることから、今後も行財政改革の取り組みを続けています。次に財政構造の弾力性を示す経常収

## 平成19年度の決算から今後の財政運営を問う

宮川佳衛議員

## 任期最終年度を迎える行政課題を問う

石田哲議員

## 行政課題を問う

支比率は、地方交付税の減、地域活性化基金積立に借入れた合併特例債の償還額の増により悪化しましたが、これも人件費や公債費の削減等により徐々に改善される見込みです。